

Danrem 142 Brigjend TNI Deni Rejeki Tutup dan Tinjau Hasil TMMMD ke 118 di Sulbar

Suferi - PUBLIKJABAR.COM

Oct 22, 2023 - 09:31



SULBAR- Danrem 142/Tatag Brigjend TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si menutup kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke – 118 tahun 2023.

TMMMD dengan tema “ Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI – Rakyat Semakin Kuat” bertempat di tribun Lapangan Sepak bola Desa Ako Kecamatan, Pasangkayu Kabupaten Pasangkayu, Sulawesi Barat, pada Kamis (19/10/2023).

Dalam Amanat Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr.(Han) yang dibacakan oleh Danrem 142/Tatag Selaku Inspektur saat penutupan kegiatan TMMMD.

Kegiatan yang dimulai pada tanggal 20 September sampai dengan 19 Oktober 2023 ini, dimana TNI bersama berbagai komponen masyarakat, bahu membahu

menyelesaikan sasaran TMMD ke-118, baik fisik maupun non fisik.

“Tujuan dari TMMD adalah membantu Pemerintah Daerah dalam percepatan pembangunan guna menyiapkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang Tangguh, hal ini merupakan wujud implementasi dari Perintah Harian Kasad pada point Ketujuh yang berbunyi “Tingkatkan sinergitas dengan Pemerintah, Polri dan komponen bangsa lainnya dalam rangka menyukseskan program pemerintah,”terang Pangdam XIV/Hsn

Selain itu, Program TMMD ini juga searah dengan Slogan Kodam XIV/Hasanuddin “6K DI HATI KITA”, khususnya pada point Kerakyatan.

“Prajurit Kodam XIV/Hsn dari rakyat, oleh rakyat dan untuk rakyat, apapun yang kita lakukan harus bermanfaat untuk rakyat, keberadaan kitapun harus bersama sama dengan rakyat,” ujarnya.

Adapun sasaran Fisik meliputi, pembukaan Jalan Sepanjang 3000 M, pembuatan Rabat Beton 150 M, pembuatan Drainase 150 M, pembuatan Box Culvert 1 Unit, pembuatan Plat Duicker 2 Unit, pembuatan Rumah Tidak Layak Huni 3 Unit, pembuatan TPA 1 Unit, dan sasaran tambahan Rabat Beton sepanjang 100 M, sedangkan sasaran non fisik berupa penyuluhan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan, Penyuluhan Narkoba, penyuluhan pertanian, penyuluhan Stunting, penyuluhan Posyandu, penyuluhan Posbindu PTM.

Kegiatan upacara selesai dilanjutkan dengan Penyerahan sembako kepada masyarakat, Meninjau Bazaar murah dan UMKM, juga terdapat kegiatan pengobatan gratis serta sasaran fisik hasil pelaksanaan TMMD turut ditinjau oleh Danrem. ***